

## **Jahresbericht der Badmintonabteilung 2015**

- Mai 2015
  - Pinnau Cup 2015 Teilnahme durch Abteilungsmitglieder, der TuS Esingen konnte sich hier erfolgreich präsentieren. Der Pinnau Cup wurde nun im 2. Jahr in Folge besucht. Auch 2016 wird dieses der Fall sein.
  
- Oktober 2015
  - Hummel Cup 2015 erfolgreiche Teilnahme durch Abteilungsmitglieder, der TuS Esingen konnte sich hier erfolgreich präsentieren. Der Hummel Cup wurde zum ersten Mal erfolgreich besucht. Auch im Jahr 2016 soll dieser Wettbewerb wieder besucht werden.

Ende 2015 erfolgte ein Wechsel an der Abteilungsspitze. Herr Malte Beeckmann und Herr Michael Wilken übernahmen die Führung der Abteilung. Malte Beeckmann als Abteilungsleiter und Michael Wilken als Vertreter und zusätzlich zukünftiger Übungsleiter ab dem Jahr 2016. Frank Bohnsack steht als 2. Vertreter und Berater zu Verfügung. Herr Harries hat aus privaten Gründen die Tätigkeit als Abteilungsleiter abgeben und sich aus der Abteilung bis auf weiteres verabschiedet.